

Wappen des Ordens der Raana zu Swarrogg



Hintergrund: Das Wappen zeigt den göttlichen Vogel Rakan, der vor der untergehenden Sonne fliegt, um alle Gläubigen in der Nacht zu beschützen. In der Legende wird Rakan auch mit Raana gleichgesetzt. Einig sind sich die Gelehrten darüber, das Rakan vielmehr das Symbol für den unerschütterlichen Glauben ist, der seit Beginn des neuen Zeitalters dafür sorgt, das der Mensch auch die schwerste Prüfung der Göttin besteht: die Nacht. Der tägliche Untergang der Sonne wird als Strafe, oder besser gesagt als Aufgabe Raanas, angesehen, den sich die Menschen durch ihren Frevel bei Arundarnni verdient haben. (siehe dazu "Die Kirche Raanas", geschr. im Jahre der Herrin 742 alte Zeit, Bruder Karim)
Verwendung: Wie genau dieses Wappen entstanden ist, kann heute niemand mehr nachvollziehen, da viele der Bücher im großen Brand im Jahre 1 zerstört wurden. Das Wappen ist mindestens so alt wie der Orden. Eingsetzt wird es heute überall im Orden: Fahnen, Banner, Kleidung, Siegel usw.

Wappen der Stadt Swarrogg



Hintergrund: Als Swarrogg vor nunmehr 988 Jahren gegründet wurde existierte nur das Wappen Bandorkovs dessen Aussehen heute nicht mehr genau zu bestimmen ist, die historischen Quellen sind in dieser Beziehung ungenau. Vor einigen hundert Jahren entstand, aus den Wappen einiger Gilden, die heutige Form. In dem Wappen sind die Farben grün und weiss vertreten, Gelehrte vermuten, daß es sich dabei um die Farben des damaligen Adels handelt. Weiterhin ist das Symbol eines Baumes zu sehen, ein Zeichen für die wohl damals mächtigste Gilde, die der Holzhandwerker.
Verwendung: überall in der Stadt, wo nicht direkt der Orden herrscht. Handwerkergilden, Stadtwache, Brücken, Tore, Siegel,...

Wappen der Minengilde zu Swet



Hintergrund: Vor fast 120 Jahren ist es Wladimir Punjetz, einem Minenbesitzer aus Swet, gelungen, die bis dahin für sich arbeitenden Minen des südlichen Kalwenkgebirges unter einer gemeinsamen Gilde zu vereinen und einen lange währenden Konkurrenzkampf mit sehr hässlichen Zwischenfällen zu beenden. Die Farbe der Minenarbeiter war ein schlichtes graubraun, welches in der Wappenbasis verewigt wurde und die große Bedeutung der Arbeiter für den Reichtum der Gilde darstellt. Nach dem Tod des ersten Gildenvorstehers entwickelte sich langsam eine Konkurrenz zu der in Swarrogg sehr starken Holzfällergilde.
Verwendung: Hauptsächlich in Swet, vereinzelt als Siegel verwendet. Eine Verwendung in Swarrogg wird als Affront gegen die Holzfällergilde betrachtet und nicht gern gesehen.